



Die  
Menschen in  
SYRIEN und in  
der TÜRKEI-  
brauchen  
unsere Hilfe!

# Hilfe für Erdbebenopfer in der Türkei und in Syrien

## SPENDE: Nothilfe für Erdbebenopfer

Das internationale katholische Hilfswerk «Kirche in Not (ACN)» unterstützt die Christen in Syrien seit Jahren mit vielen Projekten. Aber auch der Kirche in der Türkei, wo die Anzahl der Christen viel geringer ist, stehen wir mit vielen Projekten bei. Gerade in Syrien, wo die Menschen unter dem Krieg litten und die internationalen Sanktionen greifen, ist rasche Hilfe absolut wichtig, damit die syrischen Christen sich nicht allein gelassen fühlen.

Ordensschwestern, Priester und engagierte Laien tun alles, um der christlichen Gemeinschaft zu beizustehen. Damit wir gezielt helfen können, sind wir auf Spendengelder angewiesen.

Vielen Dank für Ihre Gebete und jede Gabe! Die leidenden Menschen in Syrien und in der Türkei brauchen unsere Solidarität.



Kirche in Not  
Aide à l'Église en Détresse  
Aid to the Church in Need

ACN SCHWEIZ LIECHTENSTEIN



**Danke für Ihre Hilfe!**

**PC 60-17200-9**

**[www.kirche-in-not.ch](http://www.kirche-in-not.ch)**